



Líderes de oposición aseguran que proceso de selección es un éxito

Ante las denuncias de datos cargados y fallas en la plataforma para el registro de las firmas de apoyo, los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD aseguraron que el proceso interno en el Frente Amplio por México ha sido un éxito. Marko Cortés reconoció que se han presentado dificultades y retos, pero han sido resueltos. Asimismo, negó las acusaciones hechas por Jorge Luis Preciado. Por su parte, Alejandro Moreno aseveró que Preciado había reunido pocas simpatías y que tenía que cumplir con los requisitos de la invitación que se hizo a todos los aspirantes.

<https://drive.google.com/file/d/1O7v0zevW0D1H8zZsNpwVmvnxWd1-BTdi/view>